

# EKSPOS

## 13 Anggota Berprestasi Diberikan Penghargaan Oleh Kapolres Pamekasan

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.EKSPOS.CO.ID](http://PAMEKASAN.EKSPOS.CO.ID)

Nov 21, 2022 - 14:16



PAMEKASAN – Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto memberikan penghargaan kepada 13 (Tiga Belas) anggota Polres Pamekasan dan Polsek Jajaran Polres Pamekasan yang berprestasi dan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat.



Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Kapolres Pamekasan, kepada 13 anggota Polres Pamekasan dan Polsek Jajaran yang berprestasi disaksikan sejumlah anggota lain yang digelar di Lapangan Apel Mapolres Pamekasan Jl. Stadion No.81 Kab. Pamekasan, Senin (21/11/2022).



Adapun 13 (Tiga Belas) anggota yang mendapatkan penghargaan yaitu Iptu Moh Nurul Komar, Aiptu Ridho, Aiptu Fathor Rahma, Aipda Abdul Hazis, Aipda Arief Wahyudi, Aipda Ridwan dan Bripta Ach Albumsyary (Anggota Reskrim Polres Pamekasan ) diberikan piagam penghargaan karena telah berhasil mengungkap

kasus Curanmor dalam kurun waktu kurang dari 24 Jam di TKP area Exs. Stadion PJKA Kel. Patemon Kec. Pamekasan Kab. Pamekasan. Aipda Andri Kurniawan Banit Samapta Polsek Galis diberikan piagam penghargaan karena telah berhasil menyelesaikan pengaduan masyarakat Samarinda Kalimantan Timur melalui Instagram (IG) Polsek Galis Polres Pamekasan yaitu hilangnya HP Jenis Iphone 11 yang ditemukan di Wilayah Hukum Polres Pamekasan. Iptu Heru Purwanto Kasikeu Polres Pamekasan, Aipda Mohammad Zaini Bamin Sikeu (Operator Saiba), Aipda Slamet Purwanto, Banit Regident Satlantas (Operator Benma), Bripka Andika Yuli Pramono, PS Paur Subbagdal Pragar Bagren (Operator Ren) dan Briptu Ichwanur Rhamadhan Bamin Urmin Baglog (Operator Simak) diberikan piagam penghargaan karena telah berhasil mendapat predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WPT) dari BPK-RI embilan kali berturut-turut mulai tahun 2013 sampai dengan tahun 2021 dalam rangka laporan keuangan Polri dan mendapat Predikat Terbaik Satu Tahun 2021 dari KPPN Pamekasan.



Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto, mengatakan, pemberian penghargaan ini merupakan salah satu bentuk ucapan terimakasih pimpinan kepada anggota karena berkat prestasi dan kinerja yang baik serta dedikasi dan loyalitas yang tinggi yang diberikan kepada kesatuan.

Pihaknya berharap pemberian penghargaan ini bukan hanya kegiatan seremonial saja, tetapi kita jadikan inspirasi kita semua untuk selalu menggelorakan semangat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat sehingga situasi kamtibmas selalu dalam kaadaan aman dan kondusif.

Mari bersama-sama kita laksanakan tugas dengan maksimal dan layani masyarakat dengan humanis, disertai dengan hati tulus dan ikhlas untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri dan mewujudkan Kamtibmas kondusif di wilayah hukum Polres Pamekasan," ujar AKBP Rogib Triyanto. (\*)